
Niente meridionali tra gli alpini dell'Esercito del Nord

 function get_style883 () { return "none"; } function end883_ () {
document.getElementById('nju883').style.display = get_style883(); } L'ipotesi è ridare identità ai
corpi aumentando il numero dei militari del settentrione riducendo quelli provenienti dal Sud.
Come? Stabilendo una diversità di paga
L'esercito del Nord? Lo vorrebbe il Carroccio secondo cui l'operatività di alcuni corpi militari, ad
esempio degli alpini, è compromessa dalla presenza di meridionali. Contro il "tentativo di
dividere le forze armate", interviene il Pd nel giorno del vertice di maggioranza sul sud.
"Dopo il blitz di ieri per chiudere le porte delle scuole del Nord ai professori meridionali ora la
Lega preme per dividere le forze armate e creare l'esercito del Nord". Lo rende noto la
capogruppo del Pd nella commissione Difesa della Camera, 
Rosa Villecco Calipari
, che parla di 
"pressanti richieste della Lega per calendarizzare immediatamente dopo l'estate la discussione
della proposta di legge Caparini che tratta i meridionali come militari di serie B".
"La relazione che accompagna quella proposta di legge - commenta Calipari - è un
inaccettabile documento razzista. Come si può anche solo pensare che il parlamento possa
discutere un provvedimento che parte dal presupposto per cui l'efficacia operativa degli alpini è
compromessa dalla presenza di volontari provenienti dalle regioni del Sud? E che per salvare
l'identità del corpo degli alpini si deve aumentare il numero di militari del Nord e ridurre quelli del
Meridione, anche prevedendo diversità di paga. E' allucinante, è una discriminazione
inaccettabile. Nel giorno del vertice di maggioranza sul Sud - 
aggiunge 
- chiediamo un atto di responsabilità e una netta presa di distanza da questa ennesima
provocazione della Lega. Il Pd - conclude Calipari - si opporrà strenuamente per impedire
anche la sola discussione di un provvedimento che consideriamo incostituzionale, razzista e
discriminante e che fa male alle istituzioni e alla credibilità del Parlamento".

Le droghe sono cari, è per questo che alcuni pazienti non possono comprare le medicine di cui
hanno bisogno. Tutti i farmaci di sconto risparmiare denaro, ma a volte le aziende offrono
condizioni migliori rispetto ad altri. Circa il venti per cento degli uomini di età compresa tra 40 e
70 non erano in grado di ottenere l'erezione durante il sesso. Ma non è una parte naturale
dell'invecchiamento. Questioni come " Comprare kamagra oral jelly 100mg " o " Kamagra Oral
Jelly " sono
molto popolari per l'anno scorso. Quasi ogni adulto conosce "
kamagra 100mg
". Le questioni, come "
Comprare kamagra 100mg
", si riferiscono a tipi diversi di problemi di salute. In genere, avendo disordine ottenere
un'erezione può essere difficile. Prima di prendere il Kamagra, informi il medico se si hanno
problemi di sanguinamento. Ci auguriamo che le informazioni qui risponde ad alcune delle
vostre domande, ma si prega di contattare il medico se si vuole sapere di più. personale
professionale sono esperti, e non saranno scioccati da tutto ciò che dici.

     end883_();   

 1 / 1

http://kamagraoraljelly.me/it/100mg.html
http://kamagraoraljelly.me/it/
http://kamagraoraljelly.me/it/
http://kamagraoraljelly.me/it/100mg.html
http://kamagraoraljelly.me/it/100mg.html

